

Abelo prend commande de 20 ATR 72-600

Le protocole d'accord signé au Salon aéronautique de Dubaï par le loueur porte sur une commande ferme de 10 ATR 72-600 et 10 options

Salon aéronautique de Dubaï, 14 novembre 2023 – Abelo, acteur majeur du leasing de turbopropulseurs, et le constructeur numéro un mondial d'avions régionaux ATR, ont signé un protocole d'accord pour une commande ferme portant sur 10 ATR 72-600, assortie d'options pour 10 appareils supplémentaires. Ce contrat souligne une fois de plus l'engagement d'Abelo à se doter de la toute dernière génération de turbopropulseurs. En juillet 2022, Abelo avait en effet pris commande de 10 ATR 72-600 et confirmé un contrat portant sur 10 ATR 42-600S – la version à décollage et atterrissage courts. Ces avions supplémentaires permettront au loueur de répondre aux besoins croissants en connectivité régionale efficace, économique et fiable, et ce partout dans le monde, tout en favorisant la transition vers une aviation plus responsable.

Steve Gorman, PDG d'Abelo, a indiqué : « Nous avons trouvé en l'ATR la solution idéale pour soutenir la mission d'Abelo qui consiste à connecter les communautés et les entreprises de façon économique et responsable. Notre objectif est de permettre la transition entre les avions d'ancienne génération et les technologies les plus récentes, à faibles émissions, et les turbopropulseurs ATR sont la plateforme idéale pour atteindre cet objectif. Nous avons déjà placé les premiers avions neufs auprès d'opérateurs, et sommes convaincus que ce nouvel investissement dynamisera notre portefeuille et contribuera au succès de nos compagnies aériennes partenaires en quête de performances exceptionnelles, d'émissions réduites et d'une expérience passager optimale. »

Nathalie Tarnaud Laude, Présidente exécutive d'ATR, a ajouté : « Avec un total de 30 ATR en commande, Abelo confirme son engagement envers nos turbopropulseurs et atteste ainsi d'une forte demande du marché pour des appareils peu consommateurs en carburant et rentables. Grâce à leur flexibilité, à leurs faibles coûts d'exploitation et à leurs émissions de CO2 réduites, les ATR constituent l'épine dorsale de nombreuses flottes régionales dans le monde. Les liens ténus que nous entretenons avec Abelo s'appuient sur une raison d'être et une vision communes, ainsi que sur notre reconnaissance conjointe de la proposition de valeur des turbopropulseurs, aujourd'hui comme demain. Nous nous engageons à continuer à fournir à Abelo les solutions les plus innovantes à l'avenir. »

Tandis qu'Abelo prendra livraison de son tout premier ATR neuf avant la fin de l'année dans le cadre de la commande passée en 2022, les livraisons de ces appareils supplémentaires s'échelonnent entre 2026 et 2028.



À propos d'Abelo

Abelo est une plateforme de leasing basée en Irlande, concentrant ses activités sur le segment des turbopropulseurs, avec pour objectif de relier les communautés et les entreprises de façon économique et responsable. Notre mission principale est de permettre la transition entre les avions d'ancienne génération et les dernières technologies, aux faibles émissions. Nous sommes convaincus que les turbopropulseurs sont la réponse à ce grand enjeu environnemental.

Abelo est soutenu par des fonds gérés par Oaktree Capital Management, L.P., une société d'investissement alternatif mondiale. Ce partenariat stratégique vise à permettre d'investir davantage dans le segment des turbopropulseurs, à un moment unique où de nombreux changements s'opèrent dans l'ensemble du secteur du leasing, et particulièrement en matière de critères environnementaux, sociaux et de gouvernance.

À propos d'ATR

ATR est le constructeur numéro un mondial d'avions régionaux. Ses ATR 42 et 72, sont les avions de moins de 90 places les plus vendus dans le monde. La mission des employés de l'entreprise consiste à rapprocher les populations du monde entier et à contribuer au développement de tous, de manière responsable. Grâce à la démarche d'innovation permanente de l'entreprise, et à l'efficacité de leurs turbopropulseurs, les ATR ouvrent plus de 140 nouvelles routes chaque année, consomment 45 % de carburant de moins et émettent 45 % de CO2 de moins que les jets régionaux. Les ATR ont été choisis par quelque 200 compagnies qui les opèrent depuis plus de 100 pays dans le monde. ATR est une co-entreprise d'Airbus et de Leonardo. Pour plus d'informations, rendez-vous sur www.atr-aircraft.com.

Contact presse ATR

Charlotte Giuria

+33 (0)6 80 48 20 96

charlotte.giuria@atr-aircraft.com